

Encore plus beau de haut !

Sans conteste, le rassemblement de montgolfières organisé par l'association Cirrus les 7, 8 et 9 septembre derniers à la Base de loisirs fut un véritable succès. Point d'orgue de cette manifestation, le décollage du samedi. Compte-rendu en témoignages et en images !

En général, le public adore les exhibitions de montgolfière. Et cela ne s'est pas démenti le week-end dernier. émerveillement, inquiétude, mais surtout fascination étaient les sentiments les plus partagés par les spectateurs. "Heureusement que le soleil était au rendez-vous", rappelait un des participants soulignant ainsi l'importance absolue de la météo ! "Le vent ne doit pas dépasser 10 nœuds et le ciel doit être dégagé. A cela, il faut ajouter des impératifs horaires qui s'expliquent facilement. On décolle au lever du jour, ainsi qu'au coucher du soleil lorsque le

soleil est bas, pour éviter des instabilités atmosphériques aux conditions de vol. Par contre, en hiver, l'heure n'a aucune importance et les vols peuvent se faire à n'importe quel moment. Nos ballons sont à air chaud. Ce ne sont pas des dirigeables, ni des ballons à gaz gonflés à l'hydrogène ou à l'hélium. Nous utilisons du propane, plus nous chauffons, plus nous montons", expliquait pour sa part Martine Amy, pilote et membre de l'association Cirrus

co-organisateur de l'événement. Pour tous ceux qui voudraient se laisser tenter par l'aventure, sachez qu'elle n'est possible qu'à partir de

16 ans, avec l'obtention du Brevet de pilote de ballon à air chaud. "Il faut 16 h minimum de vol avec un instructeur-pilote, dont 12 ascensions et 2 vols "solo" dont l'un à plus de 1 000 m d'altitude. Il faut aussi

que le diplôme soit validé par la Direction Générale de l'Aviation Civile, car nous sommes soumis à la réglementation aéronautique, au même titre que les avions !". Renseignements, tél. : 01 64 94 98 48 - 2mamy2@wanadoo.fr ou 01 64 94 13 63 bulle-de-feu@wanadoo.fr



Témoignages...



Frédéric, 36 ans

"En regardant les montgolfières décoller, je me suis rappelé du vol que j'avais fait, il y a 2 ans, avec l'association Cirrus. C'était un cadeau d'anniversaire ! Ce qui est plaisant quand on participe à un vol en montgolfière, c'est que l'on participe à la préparation du ballon. Maintenant, je voudrais bien faire un tour en Formule 1 !"



Céline, 35 ans

"C'est sympa de voir la préparation des montgolfières, on n'a pas souvent l'occasion d'y assister. Maintenant, je me demande quelles sont les sensations que procure un voyage en ballon. Ce qui est sûr, c'est que mes enfants avaient très envie de monter dedans !"



Fanny, 11 ans

"C'est la première fois que je vois des montgolfières de près ! Même si ça me fait un petit peu peur, j'aimerais vraiment essayer ! Quand on est dans le ciel, ça doit faire bizarre de voir des petits points à la place des gens..."



Esteban, 9 ans

"Ce qui m'a le plus plu, c'est quand les montgolfières ont décollé. Tout le monde a applaudi ! Il y en avait de toutes les sortes, de toutes les couleurs et même une qui était beaucoup plus grande que les autres. Je n'aurai pas peur d'essayer, je suis prêt à monter dedans !"



Lucien, 76 ans

"C'était formidable ! J'ai eu la chance d'être invité en montgolfière pour avoir hébergé un pilote chez moi. Ça m'a fait très plaisir. Mes plus grands souvenirs resteront l'envol et l'atterrissage. L'atterrissage est un peu plus dur que le vol, qui, lui est très doux. Mais si l'on reste bien souple sur les jambes comme le conseillait le pilote, tout se passe très bien. Si l'occasion se présente à nouveau, ce serait vraiment à refaire !"

En bref

Un après-midi handball !

Samedi 15 septembre, le club de handball vous donne rendez-vous, dès 14 h au gymnase Jouanny, pour la 12^e édition de son Balloon d'or. Une initiation gratuite et encadrée par ses entraîneurs pour les garçons et filles, de 10 à 14 ans ! Au programme : mini-tournoi par équipes et séance de tirs au but. Pour participer, n'oubliez pas votre tenue et vos chaussures de sport ! En ce mois de septembre, l'heure est également à la reprise de la compétition : les seniors filles entendent bien retrouver cette année leur place en division pré-régionale, quant aux seniors garçons, ils tenteront de passer en Excellence. Tél. : 06 85 11 93 89.

Reprise de saison pour le FCE

Deux matchs officiels étaient au programme le week-end dernier. En Excellence, les seniors A se sont inclinés 2 à 0 face à l'équipe réserve de Viry-Châtillon, qui évolue en

CFA 2. Opposés à Boussy-Saint-Antoine pour leur 1^{er} match en 3^e division, les seniors B n'ont pu l'emporter. La rencontre s'est achevée sur un score de parité, 1 partout.

Tir à l'arc : c'est reparti !

Les Archers d'Etampes reprennent l'entraînement au gymnase du Théâtre. Les premiers rendez-vous auront lieu le 18 septembre pour les adultes et le 22 septembre pour les enfants. Si vous souhaitez vous inscrire, n'oubliez pas le certificat médical avec la mention "compétition". Les cotisations sont de 70 € pour les poussins, 95 € pour les jeunes de moins de 18 ans et de 115 € pour les adultes. Tél. : 01 60 80 19 38.

L'ERC a le vent en poupe

Déjà l'effet Coupe du monde du rugby ? En tout cas, l'Etampes Rugby Club a enregistré cette année un record de nouvelles inscriptions. "Il est encore trop tôt pour vérifier l'impact de cette

compétition mondiale. Cependant, nous avons inscrit une vingtaine de nouveaux joueurs à l'occasion de notre journée portes ouvertes au stade du Pont-de-Pierre. Ce sont, en partie, les 10-13 ans de la catégorie benjamin qui ont massivement rejoint nos rangs", explique Philippe Merlier, le président du Club. Avant même d'effectuer leur premier entraînement, les nouveaux adhérents ont, lors de cette journée, déjà pu goûter aux joies du ballon ovale. Renseignements et inscriptions : 06 72 14 92 20.



Cyber Esp@ce

"LE MOULIN
DES FONTAINES"

Avenue de Coquerive (N191)

91150 ETAMPES

Entre Mc Do et Midas

Parking gratuit

SPECIAL COUPE DU MONDE DE RUGBY 2007 !!!

Dans une ambiance jeune et détendue
suivez gratuitement tous les matches
sur grand écran

Et pour seulement 5 €,
votre cyber-espace préféré vous offre :
1 heure de jeu en réseau ou de connexion internet
+ 1 crêpe ou 1 pizza + 1 boisson sans alcool

20 POSTES EN RÉSEAU • WEB • JEUX • BUREAUTIQUE
COIN DÉTENTE AVEC ÉCRAN TV GÉANT

☎ 01 64 94 00 81

SALON KOSY L'INSTITUT DU BIEN-ÊTRE

15, rue Saint-Antoine • 91150 ÉTAMPES
Tél. : 01 69 58 72 02

JOURNÉES CONTINUES
Lundi de 10 h à 17 h. Du mardi au samedi de 9 h à 18 h.

Pour votre bien-être, nous avons choisi exclusivement les produits MARJA GALLAND PARIS